



## IFALPA pide ahora ayuda a la Segob

En verdad es muy preocupante la ineficiencia del secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, **Jorge Arganis**, porque, en lugar de disminuir, siguen creciendo los problemas con el rediseño del espacio aéreo que afectan al AICM.

Ayer nuevamente la Federación Internacional de Pilotos (IFALPA, por sus siglas en inglés), en la que participa desde luego ASPA (Asociación Sindical de Pilotos Aviadores de México), lanzó una señal de alerta sobre la seguridad aérea en una carta enviada al secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, con copia a la SICT (Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes).

En su carta, IFALPA, que preside **Jack Netskar**, le pide a la Segob que la seguridad operacional no esté influenciada por "agendas políticas" y trabajar en un programa de seguridad en el sector aéreo, en especial en el AICM.

Hay que recordar que el mes pasado IFALPA lanzó una primera señal de alerta sobre los problemas de aterrizaje en el AICM, recomendando a los pilotos que traigan combustible extra ante el riesgo de que el aterrizaje sea abortado o desviado a última hora.

Desde luego, al cierre de esta columna, la SICT no se había pronunciado sobre la petición de IFALPA, pero se espera que el secretario de Gobernación convoque a una nueva reunión de trabajo, porque en esta coyuntura no logrará México recuperar la categoría en seguridad aérea número uno por parte de la FAA (por sus siglas en inglés), sin la cual no habrá nuevos vuelos de aerolíneas mexicanas a Estados Unidos ni del AIFA ni de ningún aeropuerto.

---

IFALPA lanzó una primera señal de alerta sobre los problemas de aterrizaje en el AICM.

---

En la pasada reunión de política monetaria en la que se aprobó por mayoría de la Junta de Gobierno un alza de 50 puntos base, Banxico elevó su expectativa inflacionaria para este 2022 a 6.4 por ciento.

Aunque la inflación en la primera quincena de mayo disminuyó a 7.58% por las menores tarifas eléctricas y los subsidios a combustibles, la inflación subyacente mantiene su tendencia alcista y el consenso en el sector privado es que terminaremos el año arriba de 7 por ciento.

Y para 2023, Banxico mantuvo un pronóstico de 3.2% al cierre del año y previó regresar a la meta de 3% a 4% para el primer trimestre de 2024.

En cuanto al pronóstico del PIB en el informe del IV T de 2021, ajustó a la baja la meta de crecimiento a un rango de 1.6% a 3.2%, y para 2023, de 1.9% a 3.9 por ciento.

### MORENA, DENUNCIA PENAL CONTRA DIPUTADOS DE OPOSICIÓN

En verdad inaudito y muy preocupante la denuncia penal que presentó ante la Fiscalía General de la República, **Mario Delgado**, presidente de Morena, en contra de, ni más ni menos, los 223 diputados de oposición que votaron en contra de la propuesta de reforma eléctrica de **López Obrador**.

**Delgado** insistió en acusar a los legisladores de oposición de "traición a la patria", cuando lo único que hicieron fue ejercer su libre derecho de votación y lo que absurdamente pretende Morena es que los 223 legisladores sean sancionados con pena de prisión al menos por 5 años.

Ojalá la FGR se apresure a desechar esta denuncia que atenta contra la libertad de expresión y la democracia.



### BANXICO, HOY INFORME TRIMESTRAL

El Banco de México, que encabeza **Victoria Rodríguez Ceja**, presentará hoy su informe trimestral y la interrogante es si –acorde con las expectativas del sector privado– volverá a subir la meta de inflación para este año y para 2023.